

63% des Chiliens ont une bonne image du président élu Boric



Santiago du Chili, 4 janvier (RHC) L'agence de sondages chilienne Plaza Pública Cadem a révélé que le président élu Gabriel Boric a la perception d'image positive ou très positive de 63 pour cent des Chiliens consultés, ce qui serait sa meilleure évaluation des différents sondages faits.

Les statistiques montrent également que cette image positive de l'ancien étudiant devenu président pour le Parti Apruebo Dignidad (J'approuve la Dignité) est meilleure encore chez les jeunes en atteignant 70 pour cent et de la même manière dans les couches économiques inférieures avec le même pourcentage.

De même, le nouveau président du Chili a réussi dans la région métropolitaine à atteindre 66 pour cent d'image positive et parmi ceux identifiés comme de gauche ou centre-gauche, il a atteint 92 pour cent.

En revanche, parmi ceux qui s'identifient comme étant de centre, il a obtenu l'image positive à 66 pour cent et parmi les indépendants à 54 pour cent.

Par ailleurs, dans l'échantillon des personnes de droite, le pourcentage d'image positive du futur président est de 31 %. En revanche, 60 pour cent des personnes consultées dans cette affiliation ont souligné avoir une image négative ou très négative du futur locataire du Palais de La Moneda (siège de l'Exécutif) .

L'enquête a également révélé des données sur d'autres politiciens de l'époque, en particulier proches de Boric comme Izkia Siches, Giorgio Jackson et Camila Vallejo, qui sont bien connus des personnes interrogées et qui dépassent l'image positive de 50 %.

L'ancien procureur Carlos Gajardo a une bonne image à 73 % et est suivi par Lucia Dammert (72), Andrea Repetto (69), Izkia Siches (68) Giorgio Jackson (61), Eduardo Engel (61) Carlos Montes (60), Diego Pardow (59), Camila Vallejo (52) et Sebastián Depolo (50).

Quant à la perspective qu'ils ont sur le nouveau gouvernement, même s'ils n'ont pas voté Boric, 55 pour cent des personnes interrogées ont déclaré qu'ils espéraient que cela irait bien ou très bien au Chili avec Boric contre un 27% qui a assuré que cela irait plus ou moins bien et 16% a estimé que ce serait mal ou très mal.

Seulement 2 % des personnes interrogées n'ont pas répondu à la question de Cadem.

A propos du président Sebastián Piñera, malgré ses positions politiques, 66 % des personnes interrogées désapprouvent sa gestion. En outre, 29 % seulement de l'échantillon ont déclaré avoir une bonne opinion de sa gestion.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281716-63-des-chiliens-ont-une-bonne-image-du-president-elu-boric>



Radio Habana Cuba